Detmold/Lörrach. Zwölf Schulen mit innovativen Konzepten in Deutschland und der Schweiz hat sich die Schöpflin Stiftung angesehen, um das passende Bildungsmodell für eine Grundschul-Neugründung im baden-württembergischen Lörrach zu finden. Überzeugt hat sie schließlich das Konzept der Peter Gläsel Schule in Detmold, die mit dem PRRITTI - Bildungsmodell seit vier Jahren erfolgreich Schule für die Zukunft macht. Schon im Schuljahr 2021/2022 soll es nun also eine weitere PRRITTI-Schule geben.

Auf diesem Gelände entsteht das Bildungsdorf der Zukunft





